

"Du sollst dich nie vor einem lebenden Menschen bücken."

Willy Bleicher

Wir trauern um

HERBERT SCHUI

1940 - 2016

Wir nehmen in Trauer und Dankbarkeit Abschied von unserem Genossen und Kollegen Herbert Schui. Er war uns Freund, Lehrer und Mitkämpfer. Ausdauernd wie kaum ein anderer Ökonom hat er den Kampf gegen den Neoliberalismus geführt. Er hat als Hochschullehrer, als Gewerkschafter, als politischer, in der Arbeiterbewegung verankerter Intellektueller Generationen linksorientierter junger Menschen beeinflusst, geprägt und zur Widerständigkeit verpflichtet. Er hat mit uns gemeinsam zunächst die WASG und dann DIE LINKE gegründet. Sein unbequemer Rat wird uns fehlen, nicht weniger sein Lachen und seine spitze Feder. Herbert wird uns unvergessen bleiben.



Für die GründerInnen der
„Wahlalternative Arbeit und Soziale Gerechtigkeit“:

Hüseyin Aydın, Joachim Bischoff, Murat Cakir, Klaus Ernst, Thomas Händel,
Anny Heike, Werner Dreibus, Sabine Lösing, Gerd Lobodda, Björn Radke,
Heidi Scharf, Günther Schachner, Axel Troost, Peter Vetter u.a.